



県立神奈川総合高等学校
 校長 荒木 正
 パートナーズ会長 峯 利喜
 年次部 23 期代表 曾田 章子

23 期 春の保護者懇談会 (5/27) のご報告

五月晴れの中、高校入学後初めての懇談会が開かれました。150人を超える大勢の保護者の皆さまに、ご出席いただきありがとうございました。クラス別懇談会では、先生を囲み歓談し交流を深めることができました。どのクラスでも子どもたちが高校生活を満喫している様子をうかがうことができました。

その後の全体会では、5月1日のデイキャンプのスライドが流れ、協力し合いカレーを調理している様子や、楽しく盛り上がったクラス発表などを知ることができました。

あいにく出席できなかった方々や、他のクラスの様子も知りたい方へ、当日の概要をまとめました。

23A 川亦先生・・・数学

クラスの様子は初め大人しい印象だったが、デイキャンプ・スポーツ大会を通してまとまってきた。体調を崩している生徒もいるので、体調管理をお願いします。

スマホの使用に関して、便利な反面揉め事の原因にもなるため、直接話し合いをするように伝えています。勉強面では、一年次は授業優先し、宿題や課題をしっかりとください。中間テストにむけて気持ちを切り替えて対策してください。部活はテスト一週間前より活動中止になります。

23B 杉山先生・・・国語

進路について、3年間楽しんだ後の生活のこともちゃんと考えて、勉強もしっかりしてください。生徒が自主的に行動し進めていく学校です。

欠席したときは、生徒自身から教科担当に相談し、その日のプリントをもらったり、補習を頼んだりしてください。

生徒の様子については、保護者からの意見として、やりたいことを複数掛け持ちで楽しく高校生活を送っているが、スマホの使用時間が長くなっていることへの懸念の声もあがりました。

23C 布田先生・・・社会

デイキャンプではカレーの後片付けまで降雨なく予定通りに進行できました。スポーツ大会は白組応援優勝でき、評判が良かったです。授業の欠席時のフォローは翌日に実施。二者面談を始めています。木曜HR欠席時、該当の生徒の時間割を調べ、配布物を教科担任に渡します。もしくは担任まで来てもらい連絡。特に締め切りあるものは授業の合間に配布。部活動の保護者会は部活ごとにあり 2F に担当表が貼付されています。

23D 甘糟先生・・・数学 落ち着きあるクラス。デイキャンプは楽しむもドッジ5戦全敗。スポ大総合3位。目先だけではなく将来を話し合い勉強する方向へ誘導。定期テスト試験日等案内は生徒自ら取る。勉強の不明点は教科担任に質問可。文理選択時→理系は1年生の内に決めた方がよい。模試担当は義澤先生。PCはテーマ研究で使用。習熟度クラスの数学は3,4クラス。前後期でクラス替えあり。

23E 中川先生・・・音楽 定期テストが近い。頑張してほしい。国公立大志望20名。(合格者の勉強時間2時間以上、3年3時間以上。神奈総でしか味わえないものを味わってほしい。次LHRで携帯電話教室をする。クラスライン今の所トラブルなし。個別に対応の仕方を変えている。提出物は10Fの先生のところへ行く。行動を起こすように。意思表示が大事。個人面談7月後半。



23F 堀江先生・・・外国語

個人面談では楽しいという一方スポ大の練習が大変で現在一息ついてほっとしている姿が見られる。学習面では授業についていく事が大変という声も聞かれる。クラスは元気で仲が良い。大学については早めにオープンスクール等に行き、方向性を決めてほしい。神奈総病は知っていますか？子供は学校が楽しすぎる病かと思ったという意見があった。スマホの使用については心配の声があるが、ぜひ家庭内でルールを決めてください。

23H 菊池先生・・・美術

「池」の菊池ですので、校内にも菊「地」さんがいますのでご注意下さると幸いです。大阪出身。大学では油絵専攻。ガラス工芸も。デイキャンプでクラスの仲が深まった。(米は半煮えもあり。他クラスでは焦げ焦げもあり。) スポ大終わった後落涙の生徒もいた。男子10人。50音順男子6人続いており仲良し。「遅刻はしない」「提出物はきちんと出す」がしっかりしている子は進学等でもいい結果。ラインなどの付き合いはきりがないので、自分で選択することも必要。6/22(木)生徒の進路説明会で配布する「フロンティア」という冊子が進路については詳しく記載あり、参考になる。

23G 古田土先生・・・外国語 23J 高橋先生・・・社会

(GとJは合同懇談会。高橋先生と保護者の質疑応答形式)

保護者からは勉強不足・スマホ過剰使用・友人関係・語学研修などの質問があり、先生からは、神奈総生への信頼はあるものの、本人の目覚めが大事なため家庭内でも意識付けするような工夫を促された。現行受験方式最後の学年ということもあり、受験科目の選択、学校の単位の取り方など、気を付ける点を皆が意識できた。

進路説明会で配布される「フロンティア」には、神奈総の指定校や条件の記載あり、目を通してほしい。勉強不足について家庭学習は20分でも30分でも良いのです。今年の語学研修は希望多く選抜。帰宅が遅いが、高校生の補導される時間はとの質問→23時。

クラス懇談会の後、2階食堂で全体の懇談会が開かれました。子供たちに人気のローゼンボアのサンドイッチを頂きました。

校長先生やパートナーズ会長のあいさつ、各クラス担任の先生から自己紹介が。どの先生も個性的な方ばかりで話も面白く爆笑の連続でした。そしてクラス毎に先生を囲み、歓談しました。どのクラスも始終楽しそうな笑い声であふれていました。

★年次部から★

年次部のメンバーを引き続き募集しています。

活動を通じて、「できる人が、できる時に、できること」をモットーに「子供と一緒に神奈総ライフを楽しもう！」そんな専門部が年次部です。

★お知らせ！

6月18日に進路を考える会と、7月11日に体感ツアーを、また、10月には秋の懇談会(全体会とクラス毎の懇談会)を予定しております。今回、出席された方はもちろん、欠席された方も、

『是非ともご参加ください！』

今回とは、また違ったお話が聞けるはずです。詳しいことは決まり次第、オレンジペーパーにてお知らせいたします。